

JUILLET 2024 BILLET MENSUEL Apostolat de la Prière

Ligue de prière et de zèle en union avec le CŒUR DE JÉSUS

INTENTION DU MOIS

Pour que les personnes malades trouvent et gardent la paix.

Le catéchisme de saint Pie X, dans le chapitre sur la charité, à la Q°249 dit ceci : « Comment donne-t-on des preuves de sa charité ? » Réponse : « On donne des preuves de sa charité en observant les commandements et en pratiquant les œuvres de miséricorde, et, si Dieu y appelle, en suivant les conseils évangéliques ».

Le temps des vacances ne doit pas faire disparaître cette grande vertu de la charité. Il est indispensable de poser des actes de cette vertu. Parmi les œuvres de miséricorde corporelles il y a celle de « visiter les malades ».

C'est dans la parabole du bon samaritain que nous en trouvons l'éloge de la part de NSJC. Les occasions de visiter les malades ne sont parfois pas si loin que cela... Il peut y avoir des malades dans notre familles (pensons particulièrement à nos aînés), et parmi nos amis. Ayons à cœur de demander par nos prières, et de veiller par nos actions, à ce que l'union d'une âme avec son Dieu s'installe et par la suite ne s'amoidrisse pas. Cette union c'est la vraie paix. Au milieu d'une maladie le sentiment d'abandon peut être vraiment grand. Cependant il n'y a pas de meilleur moyen pour gagner de nombreux

mérites en vue de l'éternité, que de rester uni à Dieu (garder la paix) dans la maladie. Les deux vertus du mois précédent étaient la résignation et l'espérance. Elles peuvent tout à fait trouver leur place ici aussi, résignation pour le temps que doit durer le soin (et ainsi pratiquer la patience), et espérance certaine ou bien de guérir, ou bien de recevoir une grande récompense dans l'éternité. La collecte du 5e dimanche après la Pentecôte met sur nos lèvres cette prière : « O Dieu, vous avez préparé des biens invisibles à ceux qui vous aiment, répandez dans nos cœurs le sentiment de votre amour (...) ».

Nemo dat quod non habet! (Nous ne pouvons donner ce que nous n'avons pas). Si nous ne corrigeons pas notre manière erronée de considérer les évènements de notre vie, il nous sera difficile, voire même impossible d'apporter la paix aux malades. La providence de Dieu plane au-dessus de chaque évènement qui se passe en ce monde... y compris pour ce qui regarde les maladies. « Seigneur, n'importe quelle croix mais pas celle-là » disonsnous, par faiblesse peut-être, et portant, si cette croix est là c'est un cadeau du ciel... Pourquoi? La réponse n'est pas toujours évidente à première vue, mais Dieu Lui le sait. Nous connaissons en théorie les bienfaits de la croix : elle nous purifie de nos péchés et de ses suites, elle nous rend plus conforme à NSJC, mais la pratique n'est pas toujours là...

Nous prions durant ce mois afin que les malades trouvent et gardent la paix. Soyons nous-mêmes dans la paix pour pacifier nos malades, adorons nous-mêmes les desseins de la Sagesse de Dieu qui se sert de la croix pour un plus grand bien afin que nos malades puissent entrer plus facilement dans ces saintes dispositions.

Le sanctoral de ce mois de juillet nous donne des exemples : saint Camille de Lellis ou saint Vincent de

Paul. Ces saints ont su cueillir l'occasion des maladies et ainsi faire preuve d'Amour de Dieu dans le service du prochain.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE

- Je me fortifierai dans l'exercice de la vertu de patience, afin d'affronter chrétiennement toute maladie.
- J'exercerai la charité envers le prochain et envers une personne malade si j'en ai l'occasion (tenir compagnie si possible, même au téléphone).

Premier Degré : OFFRANDE DE LA JOURNÉE au Cœur de Jésus

Divin Cœur de Jésus, je Vous offre par le Cœur immaculé de Marie les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles Vous Vous immolez continuellement sur l'autel

JE VOUS LES OFFRE POUR QUE LES PERSONNES MALADES

Deuxième Degré : Offrande à Marie

d'un Pater et de dix Ave pour l'intention du mois

Mystère: L'Ascension.

<u>Pensée</u>: « Que votre volonté soit faite sur la terre comme au ciel ».

Vertu à pratiquer : La patience.

Troisième Degré : COMMUNION RÉPARATRICE

offerte au Cœur de Jésus par Marie

JUILLET 2024

- 1 L. Précieux Sang de N.-S. Abnégation
- 2 M. Visitation de Notre-Dame Charité fraternelle
- 3 M. St Léon II, P. Générosité
- 4 J. Ste Berthe, veuve Charité
- 5 V. St Antoine-Marie Zaccaria Zèle apostolique
- 6 S. Ste Maria Goretti Pureté
- 7 D. VII ap. Pentecôte Dévouement pour l'Église
- 8 L. Ste Elisabeth du Portugal Amour des pauvres
- 9 M. Ste V. Giuliani, SS martyrs de Gorcum Force
- 10 M. Ste Félicité et ses 7 fils Charité fraternelle
- 11 J. St Pie I, P M. Foi 12 V. St Jean Gualbert - Charité
- 13 S. St Anaclet. P.M. Désir de la communion
- 14 D. VIII ap. Pentecôte Discrétion
- 15 L. St Henri Grâces temporelles
- 16 M. Notre-Dame du Mont Carmel Confiance
- 17 M. St Alexis, mendiant Esprit de pauvreté
- 18 J. St Camille de Lellis Prier pour les malades
- 19 V. St Vincent de Paul Prier pour les malades
- 20 S. St Jérôme Emilien Zèle pour les âmes
- 21 D. IX ap. Pentecôte Prière
- 22 L. Ste Marie-Madeleine, pénitente Don des larmes
- 23 M. St Apollinaire, E M. Constance
- 24 M. Ste Christine, V M Charité fraternelle
- 25 J. St Jacques le Majeur, Apôtre Prière
- 26 V. Ste Anne, mère de la Bhse Vierge Marie Générosité
- 27 S. St Pantaléon Zèle
- 28 D. X ap. Pentecôte Humilité
- 29 L. Ste Marthe Activité chrétienne
- 30 M. SS Abdon et Sennen, MM Patience
- 31 M. St Ignace de Loyola Faire tout pour Dieu